

春の座談会を終え、これからは1・2年生が中心となって様々な活動を進めていきます！今回の「つながり」第3号では定期テスト前学習会や、今月からスタートした附中祭準備の様子をお届けします。

学習会の様子



3年生



2年生



1年生

学年ごとに集まって、期末テストの対策を行いました。
教科担当に質問したり、勉強法の相談をしたいと思います。

附中祭準備、スタート！

展示の内容やデザイン案について
話し合っています。

初回では3年生に、制作の進め方やデザインの工夫などを伝授してもらいました。3年生から1・2年生へ、学びを繋ぐことができました。ここからさらに2年生は、昨年の自分自身の展示を振り返りながら、それぞれの学びを深めていきます。

1年生にとっては、初めての附中祭。先輩たちの過去の作品を参考にして、思いを伝えます。



保護者の方より



カナダ カナダにおける夏休みの過ごし方

トロントの夏休みは丸2か月と長いのですが、その間街中でサマーキャンプが開催されます。多くは1週間単位で行われ、宿泊はなく毎日通います。小学生以下は留守番が禁止されている為、学童のような役割を担っています。大学や博物館、研究所、美術館といった様々な施設で特色ある内容が展開され、スタッフの中には大学生等がボランティアで多く参加しています。保護者は計画的に予定を組んで予約しますが、人気の場所は争奪戦です。

子供達にとって、専門家から教わることで興味や関心が生まれ、それが将来の夢へとつながるような、とても良い機会だと思いました。

